



サステナブルな歯ブラシ
TePe GOOD
(テ ペ グ ョ ッ ド)



台形状のブラシヘッドで
奥歯までとどきやすい!

ヘッド部が特徴的な台
形型なので奥まで届き
やすく超コンパクトな
柄で握りやすい小回り
の利く歯ブラシです。

さらに96%の植物由来のプラスチックで、
作られているので環境
に優しい歯ブラシなん
ですよ。

8月から発売を始めて
たくさんの方にご購入
いただきました。受付
にて販売していますの
で気になる方はぜひ♪

ネット予約をぜひご利用ください!

当院ではホームページからネット予約が“24時間可能”です。

初診の方だけでなく、既存の方でも誰でもご利用可能です。

予約した数日前に確認のメールが届きます。

詳しくはスタッフまで。QRコードもご利用ください。➡



~いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています~

歯っぴ〜通信

令和5年10月号 Vol.189

今年も残り3か月となりましたね!



こんにちは。いけがみ歯科クリニックの池上誠です。暑さ寒さも彼岸までという言葉の通り、お彼岸を超えた瞬間に朝晩の気温がグッと下がって秋らしくなってきましたね。慌てて長袖を準備された方も多いのではないのでしょうか?季節の変わり目で体調を崩しているという方も多いかもしれません。インフルエンザやコロナに感染したという話も耳にしますし、学級閉鎖や学校閉鎖の話も聞こえてきます。どうあれ体調管理には気を配りたいものです。そんな季節の変わり目ですが今年ももう残り3か月となってしまいましたね。年始に掲げた目標は達成できそうですか?あと90日程ですが、今年やりたかったことややろうと思っていたことができている人は、かけ込みでもいいので取り組んでみてはいかがでしょうか。コロナが5類に引き下げられてから世の中が随分とアクティブになったと思うんですね。そのアクティブの波に乗り切れてない人は残り3か月を大事にしましょう。昨年も書きましたが、サッカーのファジアーノ岡山がJ1へ昇格を決めるかどうかがこの10月の勝敗にかかってきます。またリーグで優勝を決めたオリックスの山本由伸選手(備前市出身)がポストینگシステムでメジャーリーグへ行くかもしれません。そんなこんなで岡山が熱くなる要素が10月にはいろいろと控えています。楽しいことがいっぱい10月です。10月は「充実の10月」とも言われています。お互い良い報告ができるような10月にしましょう!

院長 池上 誠

噛み合わせのお話(129) ~噛み合わせとハロウィンのお話~

今回は噛み合わせとハロウィンのお話です。今回は「ハロウィンを噛み合わせの視点で見ると楽しいですよ!」といった感じのお話です。皆さんは「ジャックオランタン」というかぼちゃの灯りをご存じですか?あのかぼちゃをくりぬいた顔をじっくり見たことがあるでしょうか?噛み合わせが良さそうな顔もあり、良くなさそうな顔もあるんです。特に口がギザギザのジャックオランタンは、きちんと上の歯と下の歯が噛み合うなあと感じることがあります。他のハロウィンキャラクターの口元を見てみると、ゴーストと呼ばれるオバQみたいなキャラクターには歯が描かれていないのです。またコウモリや吸血鬼には八重歯のような歯があって、あまり良い歯並びだとは言えませんよね。かかしに至っては口が縫われてしまっています。そんな感じでハロウィンのキャラクターの口元を見ながら、それぞれの噛み合わせに思いをはせてみるのも楽しいと思いますよ。



〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル 2F
発行:池上誠



歯科・口腔外科・小児歯科
レーザー治療・予防歯科
インプラント・ホワイトニング

西川治い・岡山駅から徒歩10分
いけがみ歯科クリニック
(086)237-7731

